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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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Мэр города В.И. Уваров отчитывает�
ся перед горожанами о том, что сдела�
но в 2004 году.

Полный текст закона публикуется в «Официаль�
ном вестнике».

ОФИЦИАЛЬНО

Орловские таланты в лучах "Сла�
вянской звезды".

ЗАЖИГАЙ, 
ЧТОБ ГОРЕЛО ЯСНО!

6—8я стр.

ЗАДАЧА — ФОРМИРОВАНИЕ
БЮДЖЕТА

Коллегией администрации области
принято постановление № 26 от
18.02.2005 г. "Об итогах социально�
экономического развития и исполне�
нии бюджета области за 2004 год". 

В постановлении содержится пору�
чение руководителям всех структурных
подразделений аппарата губернатора
и администрации области разработать
и представить план действий и меро�
приятий по обеспечению основных по�
казателей и параметров прогноза со�
циально�экономического развития об�
ласти и контрольных цифр утвержден�
ного бюджета на 2005 год. Главам го�
родских и районных администраций
рекомендовано проделать аналогич�
ную работу на уровне муниципалите�
тов. 

Управлению финансов и налоговой
политики, управлению экономики со�
вместно с отраслевыми управлениями
аппарата губернатора и органами вла�
сти специальной компетенции даны
поручения продолжить работу по со�
вершенствованию методов прогнози�
рования доходной базы областного и
местных бюджетов, усилению контроля
за поступлением налогов и сборов,
расширить участие области в програм�
мах, финансируемых из федерального
бюджета. Даны также поручения про�
должить работу по привлечению инвес�
тиций, совершенствованию технологии
и организации производства продук�
ции, пользующейся спросом и позво�
ляющей обеспечить рост доходов на�
селения как основы формирования
бюджетов всех уровней. Особое вни�
мание будет обращено на соблюдение
сметной и штатной дисциплины в бюд�
жетных учреждениях и органах власти,
проведение конкурсных закупок для
бюджетной сферы.

Управлению финансов и налоговой
политики поручено обеспечить конт�
роль за исполнением соглашения о ре�
структуризации задолженности по
бюджетным ссудам, выданным из фе�
дерального бюджета бюджету Орлов�
ской области до 1 января 2005 года на
покрытие временных кассовых разры�
вов.

Этим же постановлением утвержде�
ны условия проведения реструктуриза�
ции задолженности юридических лиц
перед областным бюджетом по сред�
ствам фонда льготного кредитования
организаций АПК и состав методологи�
ческого совета по бюджетному учету в
Орловской области (председатель со�
вета — заместитель губернатора 
Т.П. Кравченко).

Управлению финансов и налоговой
политики, комитету по финансово�кре�
дитным ресурсам дано указание в срок
до 1 апреля с.г. провести реструктури�
зацию задолженности юридических
лиц перед областным бюджетом по
средствам фонда льготного кредитова�
ния организаций АПК.

Пресс�служба 

губернатора области.

ОРЁЛ — НАШ ОБЩИЙ ДОМ «О ЗДРАВООХРАНЕНИИ 
В ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ»

НЕМЕЦКАЯ ФИРМА
ЗАИНТЕРЕСОВАНА 
В СОТРУДНИЧЕСТВЕ

Губернатор Орловской области Е.С. Строев
принял господина Йозефа Миндеряна — прези�
дента фирмы KMF (Германия).

В ходе беседы обсуждались различные направ�
ления взаимовыгодного сотрудничества. В частнос�
ти речь шла о перспективах участия немецкой фир�
мы в строительстве на территории области двух за�
водов — по производству промышленных фильтров
и вспененного полиэтилена.

Как подчеркнул губернатор, привлечение инве�
стиций в экономику области является стратегичес�
кой задачей администрации. Было также отмече�
но, что богатый опыт сотрудничества с зарубежны�
ми странами свидетельствует о том, что оно всег�
да строится на уважительном отношении и являет�
ся взаимовыгодным.

ПРОФСОЮЗЫ ПОДВЕДУТ
ИТОГИ РАБОТЫ

Завтра в Орле в областной федерации профсо�
юзов состоится четвёртая отчётно�выборная кон�
ференция профсоюзов Орловщины. В её работе
примут участие более 120 делегатов, представля�
ющих свыше 20 областных отраслевых профсою�
зов и отдельных профкомов. 

Будет заслушан доклад председателя федера�
ции профсоюзов Орловской области А.Н. Евтеева
о деятельности профсоюзов с 2000 по 2005 годы.
Делегаты обсудят приоритетные направления дея�
тельности профобъединений на предстоящий пе�
риод. 

На конференции будет избран новый состав со�
вета федерации профсоюзов и его президиума на
пятилетний срок. Кроме того, планируется внести
дополнения и изменения в Устав областной феде�
рации профсоюзов.

ЛИВЕНСКИЕ НАСОСЫ — 
ДЛЯ НЕФТЯНОЙ
ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Предприятие "Ливгидромаш" выиграло тендер
на поставку оборудования для нефтяных компаний
"Лукойл" и "Сибнефть". Суммы контрактов соот�
ветственно составляют 8,3 и 7,6 миллиона рублей. 

Кроме того, в этом году ОАО "Ливгидромаш"
приняло участие в выставках "Нефть. Газ�2005"
(Москва), "Наш дом, сад, огород" (Санкт�Петер�
бург) и "Энергетика и энергосбережение�2005"
(Москва). За участие в этих выставках продукция
ливенского предприятия была отмечена диплома�
ми организаторов экспозиций. 

ПРЕДОТВРАТИЛА ТРАГЕДИЮ
Возможной железнодорожной аварии удалось

избежать благодаря бдительности дежурной по
станции Отрада И.И. Мешковой. Она заметила, что
в одном из вагонов товарного поезда смещён кон�
тейнер. Причём груз развернуло так, что он вполне
мог задеть встречный поезд. 

В срочном порядке все пассажирские поезда
были задержаны на станции Стальной Конь, а то�
варный состав со смещённым контейнером со ско�
ростью 10 километров в час был доведён до Орла,
где вагон отцепили. 

Выяснилось, что состав формировался на стан�
ции Плеханово Тульского отделения Московской
железной дороги. 

За проявленную бдительность начальник Ор�
ловско�Курского отделения А.А. Лёвин объявил
И.И. Мешковой благодарность и вручил ей цветной
телевизор. 

Информагентство
"Орловской правды".

«Железная» династия

Заместитель председателя
областного Совета народных
депутатов Ю.А. Тарасов расска�
зал гостям о деятельности за�
конодательного собрания Ор�
ловщины, его структуре, работе
сельскохозяйственного произ�
водства Орловской области, о
той большой роли, которую иг�
рает губернатор области 
Е.С. Строев в развитии агро�
промышленного комплекса. 

Состоялся откровенный раз�
говор и обмен мнениями  по во�
просам землепользования, в
котором приняли участие пред�
седатели профильных комитетов областного
Совета, представители областных и федераль�
ных структур. Особый интерес, кроме вопро�
сов земельных отношений, гости из Марий Эл
проявили к практике привлечения инвесторов
в сельскохозяйственное производство Орлов�
ской области. По мнению членов делегации
Госсобрания Марий Эл, состоявшиеся на Ор�
ловщине встречи помогут им в дальнейшей ра�

боте над республиканским законодательством
по земельной реформе. 

В этот же день делегация парламентариев
из Марий Эл посетила Орловскую инвестици�
онную земельную компанию.

Пресс�служба 

областного Совета 

народных депутатов.

Депутаты Республики Марий Эл
изучают орловский  опыт
Вчера в областном Совете народных депутатов принимали находившуюся в Орловской

области делегацию Государственного собрания Республики Марий Эл. Цель ее визита

— знакомство с практикой реализации в Орловской области Федерального закона 

"Об обороте земель сельскохозяйственного назначения". Этот интерес не случаен,

поскольку Орловская область по праву считается первопроходцем в регулировании

земельных отношений и одна из первых в России приняла целый блок нормативных

правовых актов в сфере аграрной политики, в том числе и Закон "Об обороте земель

сельскохозяйственного назначения в Орловской области".

А как иначе, когда за локомотива�
ми бегут по рельсам вагоны с людь�
ми и грузами? Малейший сбой в ра�
боте любого, говоря официальным
языком, "участника процесса пере�
возок" чреват серьезнейшими по�
следствиями.

Трудно, очень трудно работать на
"железке". Но зато попавшего сюда
человека она уже никогда не отпус�

тит. Не случайно же именно на пред�
приятиях железной дороги так много
рабочих династий и так они крепки. 

Династия Сизоновых, например,
насчитывает уже пять поколений же�
лезнодорожников. Сегодня в элек�
тронном цехе локомотивного депо
Орловско�Курского отделения доро�
ги трудятся Юрий Николаевич Сизо�
нов, его сын Юрий. Здесь же слеса�

рем работает брат Юрия Николаеви�
ча — Игорь Николаевич. В семье Си�
зоновых есть уникальный документ�
реликвия — датированное 1900 го�
дом разрешение на право управле�
ния паровозом, выданное их деду�
машинисту.

Конечно, сегодня "наш паровоз"
уехал далеко вперед. Темпы модер�
низации всего железнодорожного
хозяйства впечатляют. Еще недавно
в цехе, где работают Сизоновы,
электроники было негусто. Теперь
приборы безопасности, которыми
буквально напичкан локомотив, —
сплошная электроника, управляемая

через спутниковую связь. "Даже ес�
ли представить такую ситуацию, что
в кабине не окажется машиниста, —
говорит Юрий Николаевич, — прибо�
ры безопасности самостоятельно
остановят поезд".

Но вот чтобы вся эта электроника
сработала как следует, не подвела,
без опыта проработавшего на же�
лезной дороге 30 лет мастера цеха
электроники Евгения Федоровича
Гачко, бригадира Юрия Николаевича
Сизонова и других специалистов�ре�
монтников никак не обойтись.

С. НИКОЛАЕВ. 

Железнодорожники — народ особый, "звучат гордо". И дисциплинка

у них на Орловско/Курском отделении Московской железной дороги

(в народе — просто "железка") ещё та — полувоенная. И отношение

к своему делу — на пределе исполнительности, ответственности,

самоотдачи.

Юрий Сизонов, его отец Юрий Николаевич и Евгений Федорович Гачко. 
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Представлявший отчет начальник област�
ного финансового управления В.Ф. Курган�
ников отметил, что благодаря сверхплано�
вым поступлениям бюджет стал профицит�
ным, соответственно увеличился и объем
расходов. Большая часть дополнительных
денег была направлена на разделы "Образо�
вание", "Здравоохранение", "Культура", "Со�
циальная политика". 

В первоочередном порядке профинанси�
рованы заработная плата с начислениями
работникам бюджетной сферы, субвенции
на оплату труда работникам образования,
пособия на опекаемых детей и детей�сирот,
стипендии учащейся молодежи, страховые
взносы за неработающее население
ТФОМС, социальные программы, социаль�
ная помощь населению, расходы по Феде�
ральному закону "О ветеранах". Дополни�

тельно оказана материальная помощь ра�
ботникам образования и здравоохранения,
произведены досрочные выплаты 2005 года:
единые денежные выплаты по закону "О ве�
теранах", пособия на детей. Проведены рас�
четы по оплате коммунальных услуг учреж�
дений бюджетной сферы, расходы капиталь�
ного характера, кредитование сезонных за�
трат в сельском хозяйстве, сохранено фи�
нансирование отраслей, обеспечивающих
жизнедеятельность населения. 

На сессии в окончательной редакции бы�
ли приняты еще два бюджетных законопро�
екта: "Об исполнении бюджета Орловского
территориального фонда обязательного ме�
дицинского страхования за 2004 год" и вне�
сение поправок в бюджет ТФОМСа 2005 го�
да. 

(Окончание на 3�й стр.).

ПИСЬМО ПОЗВАЛО В ДОРОГУ

Когда в товарищах
согласья нет

Тревожное пись/

мо пришло в редак/

цию с очередной

почтой. Подписан/

ное десятком фами/

лий "колхозников

"Дросковской агро/

фирмы" (так авторы

назвали себя), оно

поднимало ряд обо/

стрившихся здесь в

последнее время со/

циальных и эконо/

мических проблем, и

в первую очередь

снижение производ/

ства всех видов сельхозпродукции, особенно животно/

водческой, невыплату заработной платы и т.д. "Скот пе/

ревели, и делать нечего, а где есть работа, зарплату не

платят. Меняются названия агрофирмы, руководители, но

с них никто не спрашивает, а колхозники несут нужду. Де/

нег нет, за свет и газ платить нечем. Как жить? Как учить

детей?" — задают в письме далеко не риторические во/

просы селяне, прося вмешаться в сложившуюся ситуацию

губернатора области. 

(Окончание на 4�й стр.).

В минувшую пятницу под председательством Н.А. Володина состоялось 

38/е заседание Орловского областного Совета народных депутатов. Всего 

на рассмотрение депутатского корпуса было вынесено двадцать законопроектов.

Особенностью сессии стало принятие нескольких основополагающих базовых

законов. Но все же центральным вопросом сессии можно смело назвать отчет 

об исполнении областного бюджета за 2004 год.

Заседание областного 
Совета народных депутатов


